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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является расчет и проектирование кафе здорового питания. Задачи, которые решались в ходе выполнения выпускной квалификационной работы: 1. провести маркетинговые исследования; 2. разработать меню, планово-расчетное меню; организационную структуру управления предприятием; мероприятия по охране труда; 3. провести экономический расчет основных показателей производственно-торговой и финансовой деятельности предприятия. В ходе написании работы использовались базы данных ЦИАН, 2 ГИС, программы Microsoft Excel и AutoCAD. В работе выбрано место для размещения проектируемого предприятия, определен контингент и разработана концепция. Определено количество посетителей за день − 305 чел., и количество блюд – 986 шт. Разработано меню, произведены технологические расчеты, подобрано необходимое оборудование. На основе реального плана помещения площадью 217,2 м2 было разработано и представлено компоновочное решение кафе. Составлена схема управления кафе, разработано штатное расписание. Разработаны мероприятия, обеспечивающие максимально комфортные и безопасные условия труда на рабочем месте. Произведен расчет годовых экономических показателей деятельности кафе. Капитальные вложения в предприятие составляют около четырех миллионов рублей, срок окупаемости которых составляет два года и один месяц.
        

        
          The purpose of given work is to calculate and design a healthy food cafe. Tasks that were solved during the graduate qualification work: 1. to conduct marketing research; 2. to develop a menu, a planning and calculation menu; organizational management structure of the restaurant; measures for labor protection at work; 3. to conduct an economic calculation of the main indicators of the restaurants production, trade and financial activities. In the course of writing the work, CIAN databases, 2 GIS, Microsoft Excel and AutoCAD programs were used. In the work, a place was chosen to accommodate the projected enterprise, a contingent was determined and a concept was developed. The number of visitors per day was determined – 305 people, and the number of dishes – 986 pcs. The menu was developed, technological calculations were made, the necessary equipment was selected. On the basis of the real plan of the room of the area of 217.2 m2, the layout solution of the cafe was developed and presented. A cafe management scheme was drawn up, a staffing table was developed. Measures were developed to ensure the most comfortable and safe working conditions at the workplace. The calculation of annual economic indicators of cafe activity was made. Capital investments in the company amount to about four million rubles, the payback period of which is two years and one month.
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